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Aos 14 dias do mês de dezembro de dois mil e vintee dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões

da Cầmara Municipal de Teixciras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência

da Vereadora Maria Helena Pereira Pires, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Julio Cezar

Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Maria Helena Percira Pires, Maria de Lourdes Silva e Silva e

Sandra Maria de Araujo Alves, faltando com justificativa o Vercador Marcio Faria Fialho. O

Assessor Jurídico, Eduardo Lopes Drumond, também esteve presente. Após a declaração de

presença, a Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por

iniciados os trabalhos da reunião ordinária, a começar por convidar o Vereador José Roberto

Rodrigues para desvelar a imagem de Cristo. A sessão foi iniciada com o uso da palavra pelo

Assessor Contábil da Prefeitura Municipal de Teixeiras, João Batista Rezende Junior, com o intuito

de explicar o Projeto de Lei 687/2022 que "Estima a Receita e Fixa a Despesa do Municipio de

Teixeiras para o exercício financeiro de 2023. ". O Senhor João Batista explicou as questões

abordadas no projeto e sanou as dúvidas dos Edis, expondo os valores das subvenções, valores

para o Legislativo e os valores separados para Educação, Saúde e demais áreas garantidas

constitucionalmente. O Vereador Jurandyr perguntou acerca dos valores de folha de pagamento

e as arrecadações do Município; nesse sentido, percebeu que a folha de pagamento já chega

perto do limite previsto. Também analisou que as arrecad ações de setembro e outubro

diminuíram bastante, logo, perguntou se, caso o valor continue decrescendo, a Prefeitura terá

condições de manter a folha de pagamento no teto. O Assessor Contábil explicou que trabalha

com uma análise de uma média de arTecadação baseada no ano corrente; mas a questão não é

100% previsível. O Vereador Guilherme levantou a questão do piso salarial da enfemagem e

o Assessor Contábil explicou que não está na Lei Orçamentáia, pois ainda não foi exposto de

onde sairá os valores do piso. Dessa forma, explicou que será analisado a questão deste

pagamento somente após o trâmite final no âmbito responsável. 0 Vereador Julio comentou

que houve um aumento de RS 10 milhões no orçamento; no entanto, não houve aumento das

subvenções do exercicio de 2022 para o excrcício de 2023. Assim sendo, o Senhor João Batista

respondeu as demais dúvidas e finalizou seu uso da palavra. Em seguida, prosseguindo com a

sessão e após leitura e aprovação da Ata 034/2022, foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS

RECEBIDAS: CONVITE para posse do Governador de Minas Gerais,
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Romeu Zema; Oficio 572/2022 da Prefeitura Municipal de Teixeiras; CORRESPONDÊNCIAS

EXPEDIDAS: Oficios 399 a 416/2022. Na ordem do dia, foram apreciados os Pedidos de

Providência n°s 253, 254, 255, 256, 257 c 258 de autoria dos Vereadores José Roberto Rodrigues,

João Batista Calil de Mendonça Neto, Sandra Maria de Araujo Alves c Julio Cezar Percira, os quais

foram aprovados por unanimidade. A Vercadora Maria Helena realizou pedidos orais, aprovados

por unanimidade, que serão repassados posteriomente para a diretoria, para que sejam enviados

juntamente com os demais. O representante do Bairro Represa, Senhor Adalto Piaza Leles fezo uso

da palavra para reclamar sobre a Rua Bom Jesus, pois há estacionamento de carros de ambos os

lados da rua, no entanto não há essa possibilidade no tamanho da rua. O Vereador Jurandyr

comentou que já fez um oficio, o oficio 285/2021 com cssa demanda, além de outros vercadors

que também fizeram, repassaram à prefeitura, mas ainda não houve respostas com providência. O

Senhor Adalto também reclamou sobre a iluminação do bairro Represa; discorreu que foi na

Iluminart, que presta serviço de iluminação para a cidade, e acabou sendo mal atendido; pediu

providência dos Vercadores da Casa. A presidente cxpôs quc irá fazcr o pcdido c fará solicitação

para o Executivo cumprir a demanda. Seguidamente, o Projeto de Lei 687/2022, que "Estima a

Receita e Fixa a Despesa do Municipio de Teixeiras para o exercicio financeiro de 2023. ",

explicado no início dasessão, foi colocado para discussão. A Veread ora Sandra pediu vista do

Projeto para análise do Oficio resposta ao Oficio 375/2022, uma vez que não ficou convencida,

já que o oficio fala em concurso público, mas no Projeto fala em contratação temporária. A

presidente aprovcitou para convocar os vercadores para a reunião cxtraordinária dia

19/12/2022, às 19h, para votação de Presidente para o próximo biênio. o Vercador Jurandyr

comentou que ainda não está apto para votação dos projetos discutidos na reunião anterior, haja

vista que os oficios entreguesà Prefeitura ainda não foram respondidos. Também expôs que tem

pessoas comentando que os Vereadores estão criando obstáculos e sendo contrários à construção da

cscola; todos os vercadores presentes sc mostram a favor da escola c da construção, apesar dc não

terem poder de decisão algum sobre a construção; somente votaram para a compra de terreno, o

qual foi aprovado por unanimidade. Inclusive, a Vereadora Maria de Lourdes comentou que não há

impedimento por parte da casa, mas, sim, etapas que o Executivo deve cumprir com a burocracia

do FNDE. O Vereador José Roberto comentou sobre a falta de resposta do Executivo frente aos

oficios enviados por esta casa pedindo infomações sobre a escola; demonstrou, portanto,

impedimento por parte do Executivo em colaborar com o Legislativo. Voltando à peyta dos Prgjetos
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de Lei 692 e 695/2022, o Vereador Jurandyr frisou que não votará o Projeto enquanto não tiver suas

dúvidas respondidas. Ficou acordado, dessa forma, ligar c convidar a Sccrctária Solange, a

Secrctária Danicle eo Sccretário Fábio para quc possam vir responder as dúvidas referentes aos

Projctos que estão na Casa. Assim scndo, não havcndo mais nada a tratar, a Presidente agradcccu

a presença de todos e declarou encerrada a sessão ao convidar o Vereador José Roberto Rodrigues

velar a imagem de Cristo e realizar as preces de praxe. E, para constar, eu, João Batista Calil de

Mendonça Neto, 1° Secretário, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme,

deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1° Secretário e demais Vereadores.

*** -Guilherme de Souza BarrOS
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